

La boulangerie change de mains

Les propriétaires de la boulangerie Ouvrard quitteront La Tessoualle le mois prochain. Le 22 avril, ils présenteront leurs successeurs.



Lucie et Aurélien Ouvrard ont vendu leur boulangerie pour concentrer leur activité à Maulévrier.

ENTRETIEN

La boulangerie Ouvrard, sise au 1 avenue de la Vendée, va changer de propriétaire à compter du 2 mai prochain. Lucie et Aurélien, les actuels exploitants en parlent.

Depuis quand avez-vous repris la boulangerie de l'avenue de la Vendée ?

Lucie et Aurélien Ouvrard : « Nous sommes ici depuis septembre 2011. À l'époque, nous avons succédé à la boulangerie Jeanneau. Il s'agissait de notre première installation. Tout s'est parfaitement bien passé. En octobre 2019, nous avons ouvert un second point de vente et de fabrication à Maulévrier. Avec la masse de travail cumulé, il nous devenait difficile de mener les deux affaires en parallèle. Nous avons fait le choix de continuer notre activité à Maulévrier. Contrairement à certaines rumeurs en cours, nous tenons à préciser que notre départ n'est en

aucun cas lié au contenu, désobligeant à notre égard, du message posté par un voisin sur les réseaux sociaux (Facebook et Instagram) le 27 février dernier. »

Vous avez dû engranger des souvenirs en onze ans de présence ?

« Nous gardons en tête l'excellent accueil que nous ont réservé les Tessouallais, de même que la confiance dont ils nous témoignent depuis notre arrivée. Nous ne gardons que du positif d'une commune dynamique. La mise en place en 2018 d'une association d'artisans, commerçants et entrepreneurs (Entr'act) a donné un coup de fouet au commerce local. Nous avons toujours pris plaisir à apporter notre soutien au riche tissu associatif de la commune (40 ans du jumelage, Appel de l'école privée Notre-Dame, EAT basket, animation brioche avec l'Adapei 49...). »

La pandémie a dû vous compliquer

la tâche ces deux dernières années ?

« Nous avons certes eu la chance de pouvoir rester ouvert tout le temps. Il a malgré tout fallu composer avec les contraintes sanitaires et le changement des modes de consommation des clients. La période a été délicate. Nous avons pu compter sur la compréhension de nos clients et sur le soutien de l'équipe qui nous entoure. »

Comment vont se dérouler les étapes de la succession ?

« Nous allons arrêter nos activités tessouallaises dans le courant de la deuxième quinzaine du mois d'avril. Un temps convivial est prévu dans une salle du cercle Saint-Louis le vendredi 22 avril. Nous présenterons nos successeurs à cette occasion. Une période de fermeture d'une dizaine de jours est prévue avant la réouverture début mai avec les nouveaux exploitants. »